

Mag Centre, 5 octobre 2016

## Valérie Corre (PS) conseille de ne pas voter à la primaire de la droite

mercredi, 5 octobre 2016

[Like](#) [Share](#) 18 [Tweet](#) [G+](#) 0 [Print](#) [Star](#)

La polémique fait rage chez les candidats à la primaire de la droite et du centre: faut-il que des électeurs de gauche ou des sympathisants aillent voter les 20 et 27 novembre. Sarkozy dit non, [Juppé et Fillon disent oui](#). A gauche aussi on a son avis sur la question. Seule députée du Loiret avec l'étiquette PS, Valérie Corre dit "non, je ne le conseille pas". Pareil pour Najat Vallaud-Belkacem qui a estimé "malsain" de se réclamer des valeurs de la droite et du centre lorsque l'on est sympathisant socialiste.



Valérie Corre